
 

 

 

 

 

 

        Ｎｏ．1541（第 21 回）  2019 年 2 月 20 日(水)   点鐘：12 時 45 分  於：勇屋会館 

 
例会／毎週水曜日 12：45～  例会場／勇屋会館  事務所／安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ 

TEL0263(73)2901  FAX0263(72)3181  E-mail azumirc@poppy.ocn.ne.jp 
会長 小林繁則   幹事 田野陽子・二木正之   

                   2018～2019 年度 Ｒ．Ｉテーマ  
インスピレーションになろう 

R．I 会長 バリー・ラシン 
クラブ標語：「It is much More lmportant how to be good ,rather than how to do good 」 
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～ 2 月は平和と紛争防止月間です ～ 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

  

 

 
★ 配布  

・幹事報告 19号 

・2018-2019地区大会報告書 

・抜萃の綴り その七十八 

 

★ 会長挨拶 [小林会長] 

南安曇農業高等学校ＩＡＣ卒業のお祝い 

 本日は、南安曇農業高等学

校ＩＡＣを卒業される会長

の西脇明日香さん、幹事の

大塚琉平さん、理事の丸山

凛さん、理事の渋谷涼夏さ

ん、幹事の森川貴仁さんは

体 調不良にてご欠席されています。

そしてＩＡＣ顧問の小池晃先生の皆様をお迎えしま

した。本年度の初プロジェクトであり、ロータリー

デーとした「こども食堂」あづみ野おなかまキッチ

ンの共同開催では、献身的に活動していただきまし

た。又、クリスマス家族例会にも参加していただき、

楽しいクイズ等でご家族等を楽しませていただきま

した。今年度はＩＡＣの皆様との交流や活動機会が

増え有意義な時間を共有できたことに厚く感謝申し

上げます。ご卒業、おめでとうございます。 

 

テザマヤ僧院学校教育支援プロジェクト 

 ミャンマーテザマヤ僧院学校教育支援の昨年度の

プロジェクト報告が、以前当クラブの米山奨学生で

あったカインさんから丸山隆会員、田野幹事を通じ

てありました。 

※現在レート、1チャット＝0.07262円で計算。 

 

 

 

 

 

① 当クラブが建設した校舎の屋根の張替えに 80

万チャット（58,096円） 

 

 

 

 

 

 

 

10年経てばこんな状態 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

屋根張替え後 
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② ヤンゴンは雨が多いため、衣服等の物干し場を

設置するのに 160万チャット 

(116,192円) 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ 排水溝の修繕に 60万チャット(43,572円) 

以上、合わせて 300 万チャット(217,860 円)に使わ

せていただきましたとのことです。 

当クラブの昨年度の寄付額は 10 万円でしたから不

足分は、丸山隆会員からの個人寄付金になります。

丸山会員にクラブより深く敬意を表しいたします。 

尚、今年度の寄付額 10万円の使途としては、天井の

張替え、学生用の机と椅子の修理、室内の壁のペン

キ塗装に使わせていただく予定とのことです。 

 

あづみ野おなかまキッチンさんよりお知らせ 

 あづみ野おなかまキッチンの代表、玉村さんより

お知らせが届いております。以下本文 

 

立春を過ぎて又寒さが戻っておりますがお変わり

ございませんか？12 月のおなかまキッチンでは大

変お世話になりありがとうございます。 

お陰様で大勢の方々に楽しんで頂き、歯みがきのお

話も好評でした。協力の輪が広がるとアイデアも多

様になり有難く思っています。冬はインフルエンザ

の流行があるのでお休みしていますがこの度は総会

を開いて年間の活動計画等振り返り又計画したく 

お忙しいとは存じますがご都合がつきましたら、是

非ご出席をお願いしたく下記の通りお知らせ申し上

げます。 

記 

日時 平成 31年 3月 3日(日) 午後 1：30～

14：00頃 

場所 堀金公民館 調理棟 

内容 1：30～総会 

      3：00～懇親会(茶話会) 

野菜類を寄付して下さっている生産者の方も含め

て行います。 

以上、お誘いあわせの上ご出席頂ければ幸いに存

じます。 

 

 

ご都合のつく方は、ご出席をお願いします。 

 

★ 幹事報告〔二木正之 幹事〕 

 

 

                

 

 

 

 

別紙参照 

 

◇出席 

会員総数 28名  出席免除会員数 2名 

本日の出席率 前々回（12月 15日修正出席率） 

出席者：8名 

欠席者：18名 

出席率：30.76％ 

欠席者 ：11名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：9名 

出席率 ：92.30％ 

 

◇ニコニコＢＯＸ 

石田：南安曇農業高等学校 IAC生の卒業を祝して！  

小穴： 春めいてきました。本日健診のため早退し

ます。 

 

           〔11件 11,240円〕 

    今年度ニコニコ BOX  計 312,880円 

 

 

★南安曇農業高等学校 IAC卒業生挨拶 
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右から 会長 西脇 明日香さん 
       幹事 大塚 琉平 さん 
       小林会長 
       丸山 凜  さん 
           渋谷 涼夏 さん 

（欠席    森川 貴仁 さん） 
 
 
★会員卓話（場  々 洋介会員） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
過日安曇野屋敷林フォーラム 2019 があり 屋敷

林についてお話ししたいと思います。 
 私は、屋敷林と歴史的まちなみプロジェクトリー

ダーのという立場です。ご存知の通り、屋敷林は、 

 
 
松本から大町にかけて点在する中で、特に安曇野に

はたくさんの屋敷林があります。平成15年に当時 
の松本地方事務所の高見沢所長の、屋敷林に対する

熱い思いで、登録制度のかかわりから今のグループ

の活動が続いています。関わりをもつようになり15
年になります。当プロジェクトの創立は安曇野ブラ

ンドデザイン会議内に、平成 20 年 6 月創立し、そ

こからでは 10 年になります。プロジェクトの目的

は、屋敷林の保全とし、安曇野の歴史的景観の継承

にあると思い、色々な活動をしています。屋敷林見

学会、屋敷林の落ち葉拾いボランティア、また屋敷

林サポーター通信などがありますが、安曇野屋敷林

フォーラムは通算9回目となり 市民として何が出

来るのでしょうか常に情報発信をしています。フォ

ーラムを成果とし、市民の方々がより、屋敷林やま

ちづくりに注目いただき、一段と磨かれた、美しい

安曇野を目指したいと思います。今回はＮＰＯ安曇

野ふるさとづくり応援団が認定しました、３つのグ

ループが参加しました。潮沢ロマンの会 安曇野に

ぎわいプロジェクトがフォーラムでディスカッショ

ンしました、また豊科郷土博物館でも安曇野の屋敷

林をテーマに企画展示がされています。 
この機会に 安曇野の屋敷林を考えていただく機会

になればと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


